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本日のプログラム 

「会長幹事就任挨拶」 

髙瀬幸雄会長・淵岡彰介幹事 

 

前回例会報告（６月２９日） 

点 鐘： 石毛 充会長 

ロータリーソング：四つのテスト 

ビジター紹介：多古ロータリークラブ飯田武之様 

会長挨拶 

皆さんこんにちは。毎日暑いですね。先日の月

曜日に関東地方が梅雨明けだと気象庁から発表

がありました。だいぶ早いですよね。例年だと、

今頃梅雨の中休みがあり、7 月にまた梅雨空に

戻りその後梅雨明けというパターンで、いよい

よ暑くなるぞと心の準備もできますが、今年は

準備もできないまま、いきなり猛暑。これは身体

にはこたえますね。皆様、熱中症には充分注意し

ましょう。 

さて先週のロータリー活動を報告させていた

だきます。24 日(金)ホテルニューオータニ幕張

で、今年度最後のフェアウェルパーティが開催

され、須永幹事と出席して参りました。 

今回はコロナ感染拡大で中止となりました諸岡

ガバナー年度、漆原ガバナー年度との合同開催

となり多くのロータリアンが集まりました。 

プログラムでは、チャリティーコンサートとし

てウクライナ生まれの女性の民族楽器バンドゥ

ーラでの演奏に、今メディアで騒がれている映

像を思い出し、聴き入ってしまいました。また

25 日(金)には今年度最後の RYLA セミナーが開

催され、金島弘ローターアクト委員長が出席し

てくださいました。 

結びに、今年度本日が最終例会となります。 

会長挨拶も最後となりました。 

ありきたりな挨拶を一年間お聞きいただきあり

がとうございました。 

幹事報告 
【週報拝受】旭ＲＣ、銚子東ＲＣ 

1. 例会卓話のご協力 

…ガバナー事務所 

1. ガバナー補佐委嘱状手交のご依頼 

2. 2022-23年度成田 RC事務局・例会場名称変更

のお知らせ 

3. ICT推進委員会よりアンケートのお願い 

4. 22-23年度新千葉 RC幹事様変更のお知らせ 

…ガバナーエレクト事務所 

5. 令和 4 年夏の交通安全運動実施について 

…銚子市交通安全都市推進協議会 

【例会変更】 

旭ＲＣ 

7月 22日(金)夜間例会 なみ川 点鐘 18時 30分 

  29日(金)休会 細則第 5条第 6節により 

千葉科学大学 RAC 

新年度一回目の例会のご連絡 

7/8 (金) 16：40～ 2206教室 

会員の記念日  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

猿田 正城会員(6月 27日) 
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ニコニコＢＯＸ  

✧大ニコニコ 石毛 充会長 

一年間お世話になりました。ありがとうござい

ました。 

 

✧大ニコニコ 髙橋 宏資会員 

第 265回銚子・銚子東 RCゴルフコンペにおいて

追いせまる Mr.信太を退け、5打差をつけて優勝

いたしました。新しいドライバーのおかげか

も！ 

 

✧大ニコニコ 常世田 祐一会員 

無事、総代会が終了いたしました。あらためてお

取引先の皆様に感謝するとともに「決してつい

でではありません」会長幹事 1 年間ご苦労様で

した。 

 

✧大ニコニコ 須永 清彦幹事 

1年間ありがとうございました。  

✧島田 洋二郎会員 

一年間有難うございました。最終例会を向かえ

チョッとホッとしています。 

 

＝会長退任挨拶＝    石毛 充会長 

皆さん、こんにちは。 

まずは、歴史と伝統ある銚子ロータリークラブ

65代目の会長という大役を 1年間務めさせてい

ただきました。若輩者の私が、このように皆様の

前で会長として立たせていただいたことを心よ

り感謝申し上げます。1年間ずっと、私などで銚

子ロータリークラブの会長が務まるのだろうか

と不安の毎日でしたが、もっと不安だったのは

会員の皆様の方だったことでしょう。 

今なのでお話いたしますが、きちんと会長職が

務まるよう願をかけ、気合を込めて毎週水曜日

の朝床屋へ行き頭を丸め、その後猿田神社に参

拝し「今日の例会が無事終わりますように」「例

会でコロナ感染者が出ませんように」と毎週ご

祈祷を続けて参りました。猿田先生には今年度

が始まってすぐにご祈祷していただきました。 

また、毎週少ないお賽銭で願掛けさせていただ

きありがとうございました。来週、お礼に参りま

すので宜しくお願い致します。 

改めて 1 年を振り返りますと、新年度スター

ト直後の 7 月 12 日から 9 月 30 日まで緊急事態

宣言が発令され、突然の休会、リモートでの短縮

例会となり、戸惑いの毎日でした。また、今年 1

月 9日から 3月 21日までまん延防止等の重点措

置でお弁当の持ち帰りと、通常例会ができない

日が続きました。そのような中で、今日までコロ

ナ感染者を一人も出すことなく例会が開催でき

たことは本当にありがたいことです。 

一時は銚子市内で 1日のコロナ感染者が、40名

50 名と今までにない多人数が何日も続き、また

休会にした方がいいのでは、と悩みました。しか

し、「週一回、皆さんに会える」「出席して楽しか

った」と心から思える例会のチャンスを逃した

くありませんでした。例会は会員の親交を深め

共に過ごす大切な時間です。また今年度は観月

会、クリスマス家族親睦会、お花見移動例会、親

睦旅行、夜間移動例会など様々なイベントが中

止になってしまいました。そうしていつしか私

は、休会だけは避けたいと強く思うようになり

ました。 

まずは私自身がコロナに絶対感染しないよう心

がけなくてはと思い、人混みを避け、外での飲食

を絶対にしないようにした時期もありました。 

こうした時期を乗り越え、会員皆様のコロナ感

染予防対策を徹底したおかげもあり本日最終例

会を迎える事ができました。 

各委員会の皆様は計画通りの活動が難しく、大

変お疲れ様でした。特に例会運営にはご苦労さ

れた宮内委員長、本当にありがとうございまし

た。私の最後のお願いとして、先週の例会でお笑

い芸人「ヤセ騎士さん」を卓話者とし、銚子ロー

タリークラブの皆様の笑顔の中で年度末を迎え

ることもできました。改めてロータリーソング

の歌詞を読みますと、どの曲にも「友」「友情」

という言葉が出てきます。 

どこであっても、やあと言おうよ 

見つけた時にゃ、おいと呼ぼうよ 

会う時はいつも笑顔でいたいですね。 

結びになりますが、須永幹事、SAA の島田さん、

五大奉仕委員長、小委員長の皆様、銚子ロータリ

ークラブの会員の皆様、ご協力頂き誠にありが

とうございました。心より感謝申し上げます。 

1年間ありがとうございました。 
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＝幹事退任挨拶＝    須永 清彦幹事 

早いもので、明日 6/30 で幹事年度が終了しま

す。年度当初は長い一年になりそうと思ってい

ましたが、実際に終わってみると、あっという間

の一年でした。皆様からのご指導・ご協力を頂

き、幹事としての経験を積みながら何とか一年

間乗り切ることが出来ました。心より感謝申し

上げます。 

今年もコロナ禍でのスタート・活動となりまし

たが、ZOOM を使用したオンライン例会、

ZOOM＋例会場でのハイブリッド例会、短縮例

会など通常例会とは異なる例会開催が多く、特

に年度前半は ZOOM 用の機材もそろえつつ試

行錯誤しながらの例会運営となりました。 

今年度前半をスライドショーに纏めましたので、

振り返りとしてご覧下さい。（YouTube で閲覧可

能にしました。限定公開ですので一般の方は閲

覧できない設定になっています） 

※年度後半版は後日作成致します。 

今年度は、私自身楽しみながら例会に参加させ

て頂きました。（遅刻も多かったですが…）充実

した 1 年でした。ご指導頂いた石毛会長、会員

の皆様、事務局河野さんに深く感謝申し上げま

す。１年間有難う御座いました。 

また、次年度は「青少年奉仕委員長」および「広

報・会報委員」を拝命しております。 

次年度も宜しくお願い致します 

 

第 1回米山功労者表彰 

吉原祐真会員 

 

委員会報告  
金島弘次年度地域・環境保全委員長 

駅前花壇の花植えを 7月 6日(水)11時～ 

実施致しますのでよろしくお願いします。 

 

退会挨拶 多部田恵子会員 
4 月まで皆勤賞が取り柄の私

でしたが、仕事の都合により、伝

統と格式ある銚子ロータリーク

ラブを退会させていただきます。

2年半という短い間でしたが、身

に余る貴重なお時間を過ごさせ

て頂き誠に有難うございました。

石毛会長を始め、皆様方には大変良くしていただ

き、感謝の気持ちと、皆様にお逢い出来なくなる淋

しさでいっぱいです。 

叶う事なら、皆様方にもっと長くお世話になり、多

くを学ばせて頂きたかったのですが、5月から銚子

イオンで、6月からは旭イオンで新しいフラのクラ

スがスタートし、また、神栖市地域交流事業の一環

として 60歳以上対象の【生きがい講座】フラ教室

や、神栖市の全小学校(14 校)からはウクレレのオ

ファーを頂き、私は、ウクレレでの学校訪問は初め

てなので、どうしたら子供達と交流を持てるの

か？と考えたところ、ウクレレを弾いて聴いても

らうより、実際にウクレレに触れ、身体に響くウク

レレの音色を体験して欲しく、ボランティアでは

ございますが、ロータリー精神で急遽ウクレレを

10 本程調達し今月から訪問しております。先日は

児童が 30名程いたので、私も生徒を数名連れて伺

うのですが、中には高価なウクレレを持っている

人も居て、内心それを貸すのはドキドキかと思い

ますが、子供達が夢中になってウクレレを弾く笑

顔を見ると、何物にも代え難く、心豊かな素敵な時

間を、皆で過ごさせて頂いております。そんな訳

で、銚子ロータリークラブの扉をノックさせて頂

いたばかりの私でしたが、これからはロータリー

で学んだ【4つのテスト】を常に心に持ち、皆様か

ら頂戴した温かなお言葉と教えを胸に、精一杯励
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んで参りますので、どこかでお会いした時は、お声

掛け頂きたく存じます。最後になりましたが、名誉

ある銚子ロータリークラブの会員とさせていただ

いた事を、心より感謝申し上げ、私の退会の挨拶と

させていただきます。今まで誠にありがとうござ

いました。 

  

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【銚子マリーナの人魚像の清掃活動に 

参加する多部田会員 2022.5.5 撮影 松本会員】 

退会挨拶   工藤 守利会員 

とても御親切に御指導して頂

き大変感謝致しております。

今回は私のパートナーの発表

会が 10月に水戸であり、振付

けと指導に 7月より参ります。

作品は「白鳥の湖」です。私も

久々にロットバルトを躍らせ

て頂きます。毎日の鍛錬は怠ってはいません。銚子

は素晴らしいトレーニング場所ですね！毎日楽し

くランランランしております♪♪♪ 

有難う御座いました！ 

 

【出席報告】  
会員総数 ３８名  出席計算 ３４名  

出  席 ２７名  欠  席  ７名  

出 席 率 ７９．４１％ 

欠席者：廣瀬君・五十嵐君・村田君・櫻井(公)君 

東君・鈴木君・高橋宏明君 

 

【Ｍ Ｕ】  

6/29 22-23第 8Ｇ会長幹事会 

淵岡君・宮内(秀)君・信太君・髙瀬君・寺内君 

 

【ニコニコ】 

 

 

 

 

 

 

2022年 7月のロータリーレート 

１ドル＝１３６円 

                       

 

【私の一言】       飯島 良春会員 

今年のゴールデンウィークは 3 つ目の趣味で

ある「ラーメン」を食べに山形県鶴岡市の「琴平

荘」へ行ってまいりました。数年前から行きたい

と思っていた「琴平荘」ですが 11月から 5月ま

での期間限定営業であり中々、行けませんでし

たが、「コロナ」の制約も無くなったので妻と訪

問しました。深夜に家を出発し朝 8時 10分に店

の前に到着。駐車場は既にいっぱいの状態であ

り発券機は 8時の設置ながら整理券は驚きの 53

組目。そのまま開店を待ち、席へ案内されたのは

12時半の 4時間半待ちとなり自己新記録となり

ました。（今までは福島県白河市の「とら食堂」

の 2時間半待ちが最長でした。） 

翌日はお隣の新潟県村上市の「井筒屋」で鮭料理

を食べましたが 9時半に訪問し 11時開店を待ち

ましたが、12時の案内となりました。 

少し気が長くなったような気がする今年のゴ

ールデンウィークでした。次はどこへ精神旅行

に行こうかな・・・・ 

 

ニコニコ BOX ￥48,000 計 ￥509,000 

スモールコイン ￥ 2,500 計 ￥ 47,023 

米山 BOX ￥ ― 計 ￥ 45,080 

希望の風 ￥ ― 計 ￥231,651 

次週（７月１３日）プログラム 

「五大奉仕委員長就任挨拶」 

お弁当：やまこ庵（幕の内） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


